

AUNQUE TARDE, UNO SE ENTERA DE TODO,

Escrito por chuchi - 25/01/2012 16:16

AUNQUE TARDE, UNO SE ENTERA DE TODO,

Selección española e impuestos.

Por si no lo sabéis, el último mundial de fútbol lo ganó España.

Gracias a este triunfo la Federación Española de fútbol cobró 25 millones de euros pagados por la FIFA, de los cuales se comprometió a pagar 600.000€ a cada futbolista en concepto de prima. Tras pasearse por Madrid celebrando la victoria con muchas banderitas y alegría, debieron de pensar en el tema de los impuestos. Muchas veces decimos que son gilipollas que solo sirven para dar patadas a un balón, pero la verdad es que han demostrado que estamos muy equivocados.

Alguno de estos debe de pensar un poco, ya que los futbolistas internacionales españoles se han acogido a la posibilidad que existe, en el régimen fiscal, de tributar en Sudáfrica las primas que van a cobrar por ganar el Mundial. Parece ser que entre España y Sudáfrica existe un convenio de doble imposición por el cual este premio se considera una retribución por un trabajo realizado fuera del territorio español y les permite tributar en el país donde se llevo a cabo la actividad.

Claro. La diferencia tiene su importancia. Si los miembros de la selección española hubieran declarado sus ingresos en España, como se espera de unos individuos que ondean la bandera rojigualda con tanto entusiasmo, habrían pagado un 43% de la prima. En cambio la retención que se aplica en Sudáfrica es del 21%. Hagamos números: 22 futbolistas a 600.000€ son 13.200.000€

Si se les aplica la legislación vigente en España tendrían que haber aportado a las cuentas públicas ESPAÑOLAS 5.676.000€

Acogiéndose a la legislación sudafricana pagarán a la hacienda SUDAFRICANA 2.772.000€

Con esos 5.676.000€ se podrían haber pagado la pensión durante a un mes a 7.000 pensionistas.

Mientras estamos en una crisis de coj... estos futbolistas hacen patria aportando más de dos millones y medio a las arcas de la Hacienda de Sudáfrica, país que tanto ha hecho por ellos; y dejan de aportar más de cinco millones y medio a la Hacienda Española.

Unos patriotas. Eso sí; todo legal, por Dios.

(Y un montón de aún compran camisetas con los nombres de estos héroes-patriotas)

A esto se le llama hacer patria. ¡Viva el futbol

Re: AUNQUE TARDE, UNO SE ENTERA DE TODO,

Escrito por PUSETE75 - 25/01/2012 18:11

con la iglesia (futbol) hemos topado,,,entrara por una oreja y saldrá a la mayoría por el ojete(con perdon) de la mayoría....pasopalabra... :side:

Re: AUNQUE TARDE, UNO SE ENTERA DE TODO,

Escrito por Mlp - 25/01/2012 19:12

Conste que debí de ser de los pocos españoles que no vieron los partidos ni salieron a celebrar las victorias pero... ¿y tú qué harías en su lugar? ¿Tributar aquí o allí?

=====

Re: AUNQUE TARDE, UNO SE ENTERA DE TODO,

Escrito por ahnacoff - 25/01/2012 19:53

Pues tributar allí como todos. Lo que hay q hacer es menos primas y mas sacrificio. Que representar a nuestro pais ya es un orgullo y no hace falta dar ninguna prima.

=====

Re: AUNQUE TARDE, UNO SE ENTERA DE TODO,

Escrito por Vriesia - 25/01/2012 22:16

Las primas están bien porque las paga la FIFA, pero como resulta que la selección nacional las paga la nación, y las primas son para la selección nacional, lo lógico es que tribute en la riqueza de la Nación. Pero claro, el sentido común es el menos común de los sentidos.

La culpa es de los jugadores??? NOOOOOOOOOO!, ellos han hecho como cualquier hijo de vecino, la culpa es del legislador inútil que se dedica a dar subvenciones a hipopótamos y radio con orientación de género en lugar de garantizar nuestras propias subvenciones.

Ahora entiendo que a más de un parado con familia le entren ganas de presentarse en el congreso en plan Tejero y mandar a todo el hemicycle a probar las instalaciones penitenciarias.

Islandia, lección, somos todos imbéciles.

=====

Re: AUNQUE TARDE, UNO SE ENTERA DE TODO,

Escrito por masero - 25/01/2012 22:28

la culpa no fue de los futbolistas, que hicieron lo que cualquier hijo de vecino, ahorrarse el maximo de impuestos, la culpa fue de quienes se la dieron, que ellos si que pertenecen al gobierno, se la tenían que haber dado aquí.

saludos

=====

Re: AUNQUE TARDE, UNO SE ENTERA DE TODO,

Escrito por andreseljedi - 26/01/2012 00:45

Pues entonces la culpa no fue de los futbolistas, sino de la RFEF.

Viéndolo de cara a nuestro orgullo español y deficitario sistema, hubiera preferido que hubieran tributado aquí, pero no hicieron nada ilegal, realmente hicieron su trabajo en sudáfrica (como cuando uno se va a trabajar dos meses a Alemania, y le retienen allí, así que cada cada uno haga lo que su moral le dicte.

=====

Re: AUNQUE TARDE, UNO SE ENTERA DE TODO,

Escrito por ismaac - 26/01/2012 16:20

Exacto pienso lo mismo la culpa no fue de los futbolistas si no que la RFEF se tenía que haber asegurado de que esa prima tributara en España y puede pasar una vez pero para la siguiente tenerlo todo atado.

=====